

ふれあい

高知高須病院 院内誌

2020
vol.97



■職場探訪 (P4)



■たかす制服コレクション (P3)



■人生いろいろ
すずなりリレー (P5)

- 新型コロナウイルス感染防止への取り組み
- 新風、医療安全管理室
- たかす制服コレクション
- 職場探訪
- 「分院」だより
- 人生いろいろすずなりリレー
- みんなのふれあい広場
- ご結婚・ご出産おめでとう
- ニューフェイス紹介

 **高知高須病院**
医療法人 尚腎会



ニューフェイス紹介

2020年4月2日～2020年6月30日



①趣味 ②病院の印象 ③自己PR ※部署別に掲載



病棟看護師
弘田 竜也
ひろた たつや

- ①DVD鑑賞
- ②スタッフの皆さんが明るく生き生きと働いている印象を受けました。
- ③持ち前の責任感と協調性を大切にしてチームの一員として頑張っていきます。



病棟看護師
中澤 布美
なかざわ ふみ

- ①
- ②明るくて皆さんがテキパキと仕事をされている職場だと感じました。
- ③病棟でお世話になることになりました。よろしくお願いします。



病棟看護師
北川 陸成
きたがわ りくせい

- ①映画鑑賞
- ②腎・泌尿器の病院とお聞きしており、ロボット支援などの最先端の医療に取り組んでいる。
- ③1日でも早く病棟の力になれるよう、また、患者さんの安楽に繋がるよう努力します。



病棟クラーク
山崎 麻貴
やまさき まき

- ①マラソン
- ②病棟も明るく清潔感があり、スタッフの方々もとても親切でした。
- ③病棟クラークの仕事は初めてですが、明るく元気に頑張ります。



透析室クラーク
井澤 新子
いざわ しんこ

- ①ガーデニング・散歩をしながら緑や花を見ること・ブログを読む
- ②定期的に通院をしています。看護師さんなどが感じがよくて笑顔がすてきだなと思います。
- ③事務の仕事は初めてですが、新しいことにチャレンジです。応援して下さい。



透析室クラーク
武市 真由美
たけち まゆみ

- ①映画・音楽鑑賞
- ②内・外観共に手入れが行き届いており、職員の方の丁寧親切な対応に安心できました。
- ③医療の仕事に初めて就きますが、早くお役に立てるよう精進したいと思います。



透析室助手
川村 安子
かわむら やすこ

- ①音楽ドラマ鑑賞・コーヒードライブ
- ②自然の中に囲まれ、玄関には癒しの水の音があり、とても落ちついた雰囲気でした。室内も明るく圧迫感なく、清潔を感じました。
- ③透析室に関わることは初めてで慣れるまで、ご迷惑をお掛けすることもあるかと思いますが、精一杯頑張りますので、よろしくお願い申し上げます。



透析室助手
西並 倫子
にしなみ りんこ

- ①カラオケ
- ②広々としたロビーはステキですね。丁寧に対応していただき好印象を持ちました。
- ③高知を離れて40年、色々な事が浦島太郎状態なので、色々な高知の情報を教えて下さい。



透析室助手
村上 知紗
むらかみ さち

- ①絵画・DVD鑑賞
- ②職員の方々が丁寧に笑顔もとてもステキだと感じました。
- ③採用して頂いた事に感謝し、一日でも早く戦力になれるよう頑張ります。



透析室助手
筒井 沢斗
つつい たくと

- ①カラオケ・マジック・ベースを弾くこと
- ②小さい時から見てきたまんまで、温かくて懐かしい印象。
- ③人と話すのは得意でポジティブに物事を考える所



訪問看護ステーション
森下 智代
もりした ちよ

- ①スポーツ観戦・音楽鑑賞
- ②清潔感がある建物とスタッフの皆さんの丁寧な対応に優しさを感じました。
- ③新しい環境で働くことに感謝し、日々、コツコツ丁寧に努めていきたいと思っています。



画像診断部
越智 亮太
おちりょうた

- ①音楽鑑賞
- ②腎・泌尿器疾患に特化している所に魅力を感じた。
- ③透析患者さんが安心して治療を受けられるよう、お手伝いをしたい。



画像診断部
小松 佐和
こまつ さわ

- ①
- ②明るく清潔な印象をもちました。
- ③おばちゃんの新入ですが、よろしくお願いします。



画像診断部
楠目 雅彦
くすめ まさひこ

- ①テニス・スキー・マラソン・釣釣り
- ②広くて綺麗・清潔感がある。
- ③まじめな人間です。



画像診断部
下司 勲
げし いさお

- ①車
- ②透析を行っている民間の代表的な病院。
- ③31年前のローバーミニをMK II仕様に改造し楽しく乗っています。



画像診断部
所谷 壽美
ところだに としみ

- ①ギター・テニス・スキー
- ②田園の中の待合の広い病院が第一印象です。放科の平均年齢は高いですが仲良くやっています。
- ③「人生1回、いかに生きるか?」をモットーに日々を有意義に生きています。



検査部
山田 修一
やまだ しゅういち

- ①バイクツーリング・模型製作
- ②院内が広く綺麗で清潔感があると思います。
- ③オートバイが大好きで休日には海や山に出かけます。



車輪運転手
岡林 臣一
おかばやし しんいち

- ①
- ②職員の方々の患者さんに対する対応がとても明るく親切で明るい病院だと感じました。
- ③私も患者さんと接する職場ですので、患者さんには明るく親切に対応出来る様に心掛けます。

[尚腎会 2020年6月の診療実績]

●外来患者数/3,389人 ●紹介患者率/24.81% ●新入院患者数/97人 ●退院患者数/89人 ●平均在院日数/17.6日 ●病床利用率/81.7%

 **高知高須病院**
医療法人 尚腎会

■院内誌「ふれあい」vol.97 ■発行日/2020年8月25日
■発行所/高知高須病院 高知市大津乙2705-1 TEL088-878-3377
■http://www.takasuhp.or.jp ■発行人/池辺弥夏 ■編集/広報委員会
■印刷所/(有)三宮印刷 高知市潮新町2-14-8

右記のQRコードより、高知高須病院の携帯サイトに簡単アクセス!



新型コロナウイルス

感染防止

への取り組み

透析室統括師長 堀井美智



当院では透析患者さんの新型コロナウイルス感染対策として、地下入口での検温測定、送迎バス・車椅子・環境の消毒、患者さん同士の密着した環境を避けるためバス利用やロビーでの昼食利用の制限、ロビーや透析室内の換気等を行ってきました。

また、発熱があった患者さんはクラスタの発生を予防するため、別室で個別に透析治療を行うようにしました。対策を行うにあたっては、患者さんにご不便をおかけすることもありましたが、ご協力をいただき感謝しております。高知県での新型コロナウイルス感染症の発生状況を見ながら制限措置

透析患者さんへの感染対策

を徐々に緩和し、7月にはテント等撤去して行きました。しかし、東京を中心に新規患者は増加しており、緊急事態宣言解除に伴い県をまたぐ移動も増え、再び高知県下でも感染が確認されました。その為テントを復活させ、左写真のような体制を取っております。

今後も気を緩めることなく病院職員が一丸となって感染対策に取り組んでいかなければならないと思っております。最後になりましたが、新型コロナウイルスが一刻も早く終息することを心から願っています。



有熱者のプレハブでの診察

風邪症状、有熱者、患者さんの待機場所3ヶ所



地下西側エレベーター入口



地下南側のタンク前テント2と3



地下での体温測定の様子



新風、医療安全管理室 ～看護師から臨床工学技士へ～

医療安全管理室 室長代理 中城 応輔

このたび医療安全管理室室長代理を拝命いたしました中城と申します。四代目として、先人の功績を受け継ぎ、高知高須病院の医療安全文化醸成の為、奮励努力していきたく思っております。

り、映像を用いたお知らせを作成するなどして、少しでもスタッフの皆さんが医療安全に興味を持ってもらえるよう工夫を凝らしていきたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

自分は元々臨床工学技士であった為、歴代の看護部出身の室長さんが行ってきた、確かな看護知識に裏打ちされた医療安全を目標そうとしても到底及ばないと思いました。もちろん日々勤勉に励むつもりではありますが、どうせなら「元臨床工学技士ならではの医療安全管理室」を目標そうと考えました。これからの医療安全管理室は、「親しみやすい医療安全」を目指します。

臨床工学部で培ったパソコンスキルを活かし、ワーキングカンファレンスの議事録にイラストを多用してわかりやすくしてみた



たかす制服コレクション vol.13

病院内で見かける、さまざまな制服。実は職種ごとに違うってご存知ですか。意外と知られていない当院の制服を、ぜひ皆さまに紹介していきたいと思ひます。

今回ご紹介するのはリハビリ部の制服。理学療法士(PT)はネイビー、作業療法士(OT)はピンクで色分けしています。身体機能の回復のみならず、QOL(生活の質)の向上を目指し、日々リハビリに取り組んでいます。

リハ、びり



通気性バツグン

胸元の“ヨネックス”のマークが目印

ストレッチが効いていて、動きやすい



第50回 人生いろいろすずなりリレー

澤田 理奈 さんから → 管理部 医事課 内田 圭哉 さん

と な り の 具 の ご 当 地 和 菓 子



～ 徳島の隠れた名産? ～

私には、徳島県に親戚がいます。その親戚がよくお土産で「アベックようかん」という和菓子をもってきてくれます。上がプルツとしている、いろいろ生地、下がようかんになっているものです。食べると二つの触感を楽しむことができます。味は黒糖の甘味を感じることができ、子供から、お年寄りまで、親しめる優しい味となっています。徳島ではこのお菓子のことを「はたようかん」と呼ぶ方もいるそうです。

この「アベック」という言葉ですが、私は平成生まれなので聞きなじみがありませんが、恋人同士をさす日本で生まれた和製フランス語のようです。現在は「カップル」といった言い方をしますね。アベックについて調べてみると、フランス語の「avec」が元になっているらしいです。親に「アベック」って何と聞くと知らないことに驚かれ、ジェネレーションギャップを感じました。

興味があれば、徳島に行った際、食べてみてはいかがでしょうか。

12 みんなの ふれあい 広場

徐々に以前に近い日常生活に戻りつつありますが、新型コロナウイルスの感染拡大を受けての自粛生活中、みなさんは「おうち時間」をどのように過ごしていましたか？

今回は職員のお子さん2人が、学校の休校中に自宅で練習に励んだ作品をご紹介します。

佐川美術館(滋賀) 第11回こども絵画コンクール
小学校高学年の部 館長賞入賞の作品

田村千紗(外来クラーク)さんの長女
田村 瑠菜ちゃん(小学校5年生)



日本習字教育財団 生徒毛筆部
準8段 観峰賞の作品

中脇里美(臨床検査技師)さんの長男
中脇 維心くん(中学校3年生)



ふだんは
野球の練習に
励む維心くん

「みんなのふれあい広場」では作品を募集中です。
掲載希望の作品がありましたら、ぜひ広報委員にご連絡ください。

ご結婚おめでとう

臨床工学部 臨床工学技士
川上 美紀さん(旧姓:北林)
2020年8月1日入籍

ご出産おめでとう

吉永 佑規(臨床工学部)
2020年4月13日生まれ

充希(みつき)ちゃん

竹内 圭子(看護部透析室)
2020年6月15日生まれ

逸樹(いつき)くん

職場探訪 16 医師事務作業補助室が 発足しました

透析業務拡大を目指して

医師事務作業補助副主任 梶原りか

2015年4月、当初2名から始まった当院の医師事務作業補助業務ですが、2020年4月には医師事務作業補助室として独立し、現在では9名が在籍しています。

医師の事務的作業における負担を軽減すべく、日々外来補助業務、文書作成業務等に従事しています。今年度は透析室業務の拡大を目標に取り組んでいます。



現在までは透析回診のカルテ準備のみ補助していましたが、他に医師や看護師の負担となる事務作業がない

かと思直しを行い、少しずつ業務移行を行っているところです。医師のみならず、様々な医療職が専門性を要する業務に専念できる環境を目指し、今後も病院全体における業務運営の円滑化、より良い医療の提供に貢献して参りたいと思います。

分院 だより

私の地元紹介 ～ 四国一小さい町の100周年 ～

臨床工学部
臨床工学技士
小谷 英誉



私が生まれ育った田野町を紹介します。高知市から東へ約55kmに位置し、南は、土佐湾に面し、東西2.2km、南北4km、総面積は6.53km²。四国で一番小さな町が田野町です。人口密度は高知市に次いで県下2位です。



気候は温暖で、ほとんど降雪はなく、澄んだ空と、山・川・海の豊かな自然に囲まれており、私も小さな頃は自然の中でよく遊びました。また小さな町なので、ぶらぶらしているだけでよく友達に遭遇した記憶があります。

その一方で、生活に必要な施設、温泉、病院、スーパー、学校まで一通り揃っており産業としては、ナス等のハウス園芸、豊かな自然環境を活かした地酒の醸造、塩の精製が行われています。他にも薬局、パチンコ屋さんが2軒ずつあったり、道の駅

として田野駅屋があり賑わいを見せています。そんな半分田舎、半分都会生活が味わうことができるのが魅力の一つです。そして田野町も今年で100周年を迎える事を最近テレビで知りました。

TV番組のお宝鑑定団を招致するなど力を入れて盛り上げようとしています。

田野町は四国で一番面積の小さい町ですが、様々な魅力がコンパクトにまとまっています。

皆さんも一度訪れて見てはいかがでしょうか。

